

Cuarta Reunión Extraordinaria de Ministros de Relaciones Exteriores
San Carlos de Bariloche, Argentina, 25 y 26 de agosto de 2005

Declaración especial de los Cancilleres del Grupo de Río sobre las expresiones formuladas por el reverendo Pat Robertson, en contra del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río, reunidos en San Carlos de Bariloche, el 26 de agosto de 2005, hemos visto con asombro las declaraciones formuladas por el reverendo Pat Robertson, fundador de la Coalición Cristiana, organización vinculada a sectores del Partido Republicano de los Estados Unidos de América, haciendo un llamado a asesinar al Presidente democráticamente electo de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Frías.

Partiendo del principio fundamental de defensa de la vida, los Cancilleres reunidos en el marco de la Reunión Ministerial del Grupo de Río, rechazamos categóricamente tales pronunciamientos del Sr. Pat Robertson y esperamos que se abran los procesos legales que corresponden en estos casos, por constituir una clara incitación al delito.

Resaltamos nuestra amistad con el pueblo venezolano y expresamos nuestra solidaridad con sus autoridades.

San Carlos de Bariloche, 26 de agosto de 2005